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パナソニックのリファインショップ

Ｓ様邸の現場見学会開催！ ご来場ありがとうございました。

TEL(0564)32-3351

ハナちゃんのことで、困っています。

噛むんです。私の手を・・・。(T_T)

犬のしつけについて、詳しいかたにお聞きしたいのですが、

犬はなぜ飼い主を噛むのでしょうか？噛まないようにする

には、どうしたらいいでしょうか？

うちのハナちゃんは生後４ヶ月。我が家に来て２か月になる

女の子です。私が遊んでやると、だんだん調子に乗ってきて

「ガブッ！」。手を噛むときはさすがに手加減してくれるの

か、強くは噛みませんが、洋服の袖口などを噛むときは、

ぎゅうぎゅう引っ張っぱり破れてしまいそうなほどです。

昔私の家でも犬を飼っていましたが、その時は鎖で繋いで（もちろん屋外で）飼っていま

した。「しつけ」なんて、あまり関心がなかったですね。それこそ、「待て」「お手」など

の芸をさせる程度でした。

最近は家の中で犬を飼う方が多いように思いますが、そうなると犬との関わりが親密に

なって、悩みや心配ごとが増えているかも知れません。

ハナちゃんを家の中で飼うか、外に出すか、しつけをどうするか、悩んでいます。

ワンちゃんに詳しいかた、いろいろ教えてくださいね。

ガブッ�

｢建て替えドキュメント｣でお伝えして

いたＳ様邸が完成し、3月16日に現場

見学会を開催させ

ていただきました。

完成後の写真は

次号にて披露させ

ていただきます。



パントリー

①

キッチン

③

④

コーディネーターの

家づくりレポート

担当コーディネーター 若杉

特集
新コーナー 第１回

奥様のアイデアをカタチにしたリフォーム。

お話をお聞きすることが私の最初の仕事です。

Ｓ様邸のリフォームは奥様がお持ちの

豊富なアイデアやイメージを元に設計を進めました。

「いつもきれいに片づけておきたい」というご希望をかな

えるために、キッチンの奥にパントリーを設けました。他

のお宅と違うのは、電子レンジや炊飯器までパントリー

に置いてしまうこと。（※図①） 引戸（※図②）を開けて

おけば、同じ部屋の感覚で使えますし、閉めれば見た目

スッキリ。採光や通風にも効果があります。実際に使うかたならではのアイデアだと思いました。

キッチンのすぐ隣にガラスブロックを使った壁があり

ますが、実はこの壁は構造上重要な柱（※図③）を

隠すために作ったものなんです。奥様と一緒にデザ

インを考えて、圧迫感のない目隠し壁を作りました。

「８帖の居間と８帖のダイニングキッチン、四畳半の

和室という間取りだったんです。ひとつひとつの

部屋が狭い感じがしたし、台所が暗いのも不満だった

わね。最大の悩みは『収納』。

スッキリ片付く家にしたかったの。」

奥様

家事がラクラクになる住まいに。
岡崎市 Ｓ様

⑤

図⑤奥様の手作り作品が

並ぶ、造り付けの飾り棚。

図④ウォークイン・クローゼットの

扉の裏には鏡を取り付けました。

②

「リフォーム工事が終わってお友達が遊びに来たとき『何これ？！』

ってびっくりしてましたよ。イメージがとっても変わって、明るくなった

そうです。

リフォーム成功の秘訣ですか？それは、主人が「お前が好きなよう

にやれ」って言ってくれたことかしら？生まれ変わったわが家をとて

も気に入ってくれているようなので、ほっとしていますけど。(笑)」



昨年の「まどか」４月号でご紹

介した「馬頭桜」。今年は開花が

早いようなので、この「まどか｣が届くころには満開の時期を過ぎているかも知れません。

風が強くピント合わせに苦労しますが、大好きなお花見スポットなので何回も通って撮影

します。今頃は八重桜が見ごろでしょうか。ぜひお出かけください。  総務 山本和子

リファイン花だより
Facebook 「リファイン緑丘・リファイン

岡崎北・リファイン矢作」に最新画像を

掲載します。お楽しみに！

平成21･22･23 年度に岡崎市木造住宅耐震改修費補助金の制度を利用した方を対象に

実施したアンケート調査の結果です。

耐震改修を行った理由は？
① 補助金制度があったから

② リフォームと合わせ耐震改修

したかったから

③ 耐震診断の結果が悪かったから

耐震改修と同時にリフォームを行ったお宅は全体の７９％とのこと。

どのようなリフォームを行いましたか？
① 部屋全体の内装

② 浴室、トイレ、洗面、台所など水まわり

③ 外壁張替え、塗装

④ 手すり設置、段差解消などバリアフリー

業者を選定した決め手は何でしたか？
① 知り合いなので安心

② 信用がおけるから

③ 過去に工事してもらい造りを把握している

２５年度も補助制度を利用できます。詳しくはリファインまで、お気軽にお問い合わせください。

あなたの住まいが補助金の対象であるかどうかお調べいたします。ＴＥＬ（０５６４）５３－４４７２

耐震改修工事アンケート （岡崎市ＨＰより）



スタッフ伝言板＊テーマ「★部活、やってますか？★」

リファイン矢作 伊東

編

集

後

記

リファイン矢作 塚本

工務 田中

部活と言って思い出す物。特に何も

ありません。。。遊んで

いる方が楽しかったか

な。

帰宅部でしたんで（笑)
工務 山本

中学時代は合唱部でした。みんなで

ハーモニーを作り上げるのは楽しかった

です！（注：合唱部でしたが歌は上手く

ありませんので

あしからず・・・）

息子が中・高とテニスをやっていた

ので、最初のうちは教えるつもりで

練習していましたが、だんだん勝て

なくなり悔しくてやめました。

キャプテン翼にあこがれて

サッカー部に入りました。

社会人でも朝活・夜活っていうのが

あるんですよね。私も何か始めよう

かな♪

リファイン岡崎北

駒井

工務部長 岩瀬

小学校のころは、バレー部でした。

ジャンプや運動しても背は伸びず、

整列は１番前か

２番目でした。

リファイン緑丘 榊原

運動は好きでも余り運動神経が良い

方ではないので大抵補欠でいつも

応援する方でした。

リファイン緑丘 森

顧問の先生が人気者だったので

人より肺活量少なめですが頑張って

ブラスバンド部でコルネットを

吹いていました。

アーチェリーの練習を仲間内で

「部活」と呼んでいます。愉快な

メンバーが集まって大人になって

からこんな仲間が

できるって幸せ❤

リファイン緑丘

店長 平井

一人で手芸部の活動をしています。

この時期は入園グッズで忙しいです。

リファイン緑丘 黒田

華道部や書道部、美術部・・・

その頃は思いもしな

かったのに、今の

私にはその方が役に

立ったのになぁ。

工事管理 武田

私はテニス部に入ってボールを追っ

かけてました。うちの

主人は部活真っ最中で

今度いつ休み？が

夫婦の会話です。

リファイン岡崎北

若杉

小学生の時はバスケ、中学生は陸上に、たまに助っ人で吹奏楽、高校はサッカー部のマネージャー兼

週末は茶道部。大学は硬式テニスとヨット。幅広く何でも挑戦しました。

副編集長・総務 大林

Ｓ様邸の現場見学会にたくさんの方にご来場いただき、ありがとうございました。

４月には、楽しいイベントも企画しておりますので、お気軽に遊びに来てくださいね。

お待ちしております。


